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始めに，研究開発棟 2Fのパートナー共創ゾーンにて人事の方より会社説明をいただきま

した．主にコニカミノルタの特徴的な製品（デジタル複合機，デジタル印刷システムなど）

や，キャリア支援制度，企業理念について具体的に説明いただきました．将来は企業での

研究に携わりたいと考えている身として，特にキャリア支援制度について関心を持ちまし

た． 

次に，研究開発棟 2Fの技術展示ゾーンについて説明をいただき，見学をさせていただき

ました．カメラフィルムで用いられていたフィルム材料が iPad などで用いられている偏光

板に貼る TAC フィルム材料に適していた，すなわちかつての写真フィルム事業で培った技

術が，異なる分野で思いがけず役に立ったという製品開発の経緯を大変興味深く感じまし

た． 

また，現役の社員の方々と自由にお話しできる機会もいただき，各自気になることにつ

いて質疑応答を行いました．少人数のグループから始まった新規事業を，徐々に色々な人

を巻き込んで成長させていった話や，一つの製品を販売するのに数十人単位の人が関わっ

ていることなど，現場の方ならではのお話を聞けて有意義な時間でした． 

 最後に，研究開発棟 3-7F にあるオフィスの案内をいただき，社員の方々の仕事風景を見

学させていただきました．たまたま一週間の短期インターンシップに来ていた学生がいら

っしゃり，担当の社員の方から内容について簡単に説明いただきました．世の中の課題に

ついて，1-2日かけてアイデアを出し，テーマ決定後にアプリ開発まで行うという内容でし

た．実際の新規事業の立ち上げの際にも同じくらいの短期間で行うことがあると聞き，感

心しました．普段の研究室において，研究計画立案を行う際にも有用なのではないかと感

じました． 

 またこのような機会がいただければ，生産現場や研究開発現場についても見学できると

良いと思いました． 


